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« Il sottoscritto chiede d'interpellare l'ono-
revole presidente del Consiglio dei ministri, 
l'onorevole ministro di agricoltura industria 
e commercio e l'onorevole ministro della pub-
blica istruzione sull'ordinamento e sui risul-
tati della Mostra italiana a Parigi. 

« Fradeletto. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
Governo e per esso gli onorevoli ministri 
competenti sui ripetuti sequestri del Corriere 
Biellese, e sui modi con cui detti sequestri 
vengono eseguiti dai funzionari della pub-
blica sicurezza, e sull'operato in generale 
della locale autorità politica. 

« Rigola. » 

« Il sottoscritto chiede d?interpellare l'ono-
revole ministro dell'interno e presidente del 
Consiglio per sapere se sia a conoscenza 
del modo col quale si compiono in Milano 
perquisizioni domiciliari ed arresti di citta-
dini onorati, sopra semplici denunzie anonime 
e senza ordini preventivi dell'autorità giudi-
ziaria; e chiede se, nel caso, approvi simile 
sistema e quali siano gli intendimenti del 
governo in ordine alla tutela della libertà 
dei cittadini ed alla inviolabilità del domi-
cilio ». 

« Federici. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare l'ono-
revole presidente del Consiglio, ministro del-
l'interno sulle responsabilità del funesto as-
sassinio di Monza. 

« Girolamo Del Balzo. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare l'ono-
revole ministro delle finanze sul modo come 
fu applicato in provincia di Avellino il re-
scritto sovrano del 1817 sui rimborsi del-
l'imposta fondiaria pei danni cagionati nel-
l'anno 1899 dalla grandine e dalla perono-
spera. 

« Girolamo Del Balzo. » 

« Il sottoscritto , chiede d'interpellare gli 
onorevoli ministri dell'interno e di grazia e 
giustizia sulla condotta tenuta dalle autorità 
politiche e giudiziarie di Siracusa prima e 
durante le elezioni generali amministrative 
di Noto dei 2 settembre 1900. 

« Di Lorenzo-Raeli, » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare l'ono-
revole ministro dell'istruzione circa la ri-
forma da due anni iniziata nei vari insegna-
menti delle scuole classiche del Regno. 

, * V. Riccio. » 

Il sottoscritto chiede d'interpellare l'ono-
revole ministro della pubblica istruzione 
intorno ai criteri, cui si è ispirato nell'abolire 
l'insegnamento della lingua tedesca nei Regi 
Licei. 

« Santini. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici sulle condizioni 
statiche dell'Aula Comotto, messe in luce 
dall'attuale sua demolizione. 

« Santini. » 

« Il sottoscitto chiede d'interpellare gli 
onorevoli ministri dell'interno e della istru-
zione pubblica per sapere quali sia.no i prò 
positi del Governo circa l'infanzia abbando-
nata, alla quale provvedono con istituti ve-
ramente civili que' Governi di altri paesi 
che vogliono scongiurare il pericolo e la 
vergogna della delinquenza precoce. 

« Bovio. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio, ministro degli interni 
sui criteri e sugli intendimenti del Governo 
in rapporto al diritto di riunione in relazione 
al divieto che l'autorità sottoprefettizia di 
Varese il 21 settembre 1900 oppose ad una pub-
blica conferenza che in Varese stesso dovev.a 
tenersi il 2-3 detto settembre, sul tema : Le 
autonomie comunali. 

« Arconati. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro alla pubblica istruzione, per cono-
scere se la rilevante riduzione degli operai 
addetti agli scavi del Foro Romano, preludii 
ad un cambiamento di programma, nel senso 
di restringere, con pregiudizio dello Stato, 
in ancor più modesti limiti il proseguimento 
della grandiosa e feconda opera, seguita con 
interesse e salutata dal convinto plauso del-
l'intiero mondo civile. 

« Santini. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare l'ono-
revole ministro dell'interno circa la respon-


